

Wiener = Stimmen 157

13. III. 1919

21
10

Einlösung der städtischen Kassenscheine.

Ablauf der Frist am Samstag.

Die Frist für die Einlösung der städtischen Kassenscheine, die bis 15. d. verlängert wurde, läuft an diesem Tag, also Samstag, ab. Bisher sind gegen 49 Millionen Kronen eingelöst worden. Es sind noch 1,083,000 Kronen ausständig. Die Parteien, die noch städtisches Geld haben, werden in ihrem eigenen Interesse aufmerksam gemacht, dieses so rasch als möglich zur Einlösung zu bringen, da mit einer weiteren Verlängerung der Frist nicht zu rechnen ist.